

BESOLDUNGS- UND VERSORGUNGSERHÖHUNGEN: BUND PLANT ABSCHLAGS- ZAHLUNGEN FÜR BEAMT:IN- NEN UND VERSORGUNGS- EMPFÄNGER:INNEN

Die Bundesregierung will kurzfristig Abschlagszahlungen auf die kommenden Besoldungs- und Versorgungserhöhungen beschließen. Darüber hat am Donnerstag das Bundesinnenministerium die Ressorts informiert.

Damit soll sichergestellt werden, dass die im Tarifbereich für 2025 und 2026 vereinbarten linearen Erhöhungen der Bezüge zeitgleich und systemgerecht auch auf die Bundesbesoldung und -versorgung übertragen werden.

Der Kabinettsbeschluss über die Abschlagszahlungen ist für Anfang September vorgesehen.